
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE ABRIL DE 2012 – CAE 

 

Aos quatro dias do mês de abril de 2012, às 9h00, os membros do Conselho de 

Alimentação Escolar reuniram-se na Casa dos Conselhos, para reunião 

ordinária mensal. A reunião teve início com a apresentação da Sra. Fernanda 

Ferreira, presidente do COMSEA (Conselho Municipal de Segurança Alimentar 

e Nutricional) e presidente da COMAC, que expôs a sua preocupação com a 

merenda das crianças atendidas por essa entidade, tendo em vista que 

segundo seu relato e as fotos que trouxe, os alunos comeriam na presente data 

apenas arroz, feijão e farofa. A sra. Fernanda também relatou que a COMAC 

não havia recebido gêneros  de hortifruti  desde o dia 05 de março, sendo que 

essa entrega deve ser semanal. A sra. Flavia, conselheira representante do 

poder executivo estava com algumas guias de entrega desses gêneros e 

comprovou que houve uma entrega no dia 12 do referido mês, ainda que 

faltando frutas e alho. O conselheiro Paulo, representante da sociedade civil, 

além de representante da APHERJ, verificou junto à Associação que as 

entregas foram realizadas também nos dias 19 e 26 de março. Ficou 

confirmado que a entrega da semana do dia 02 de abril não foi feita, segundo a 

Assessoria de Alimentação Escolar, em função do feriado da Semana Santa. 

Os conselheiros perguntaram a sra. Fernanda se os gêneros não perecíveis 

também estavam em falta e ela respondeu que não. Os conselheiros 

ressaltaram que realizaram uma visita ao depósito central da merenda em 

janeiro e vêm acompanhando o estoque através de uma planilha, reafirmando 

que a falta de leite já vinha sido alertada por este conselho. As representantes 

do poder executivo, as conselheiras Flávia e Vanderleia, afirmaram que o leite 

será entregue no depósito central na segunda feira, dia 09 de abril, e logo em 

seguida será distribuído nas escolas e CEIs. Dando continuidade a reunião, os 

conselheiros presentes questionaram sobre as respostas aos ofícios enviados 

à Secretaria de Educação e ao Prefeito, sobre a necessidade de verificar a 

prestação de contas de 2011, ainda que parcialmente, no entanto ainda não 

obtivemos nenhum retorno. A presidente do Conselho expôs para os 

conselheiros presentes que o setor jurídico da secretaria de educação solicitou 

cópias das atas de 2011, a composição do conselho, bem como informações 

sobre o local onde as reuniões são realizadas e sobre a estrutura do conselho 



no dia 28 de março, quinta-feira, para que pudesse responder a um ofício do 

Ministério Público, cujo prazo era o dia 02 de abril. No mesmo dia 28 as 

informações foram passadas por email, apesar de constarem no portal da casa 

dos Conselhos no site da Prefeitura Municipal de Petrópolis. Porém, no dia 02 

de abril, a presidente recebeu outro email da assessoria jurídica dizendo que 

não respondeu tempestivamente ao MP porque não recebeu as informações do 

CAE. A presidente ressaltou que deu, gentilmente, todas as informações 

solicitadas duas vezes, no dia 28 de março e no dia 02 de abril, lembrando que 

se houve atraso na resposta da secretaria ao MP, certamente não foi por culpa 

desse Conselho. A conselheira Claudia lembrou que o Conselho deve ser 

tratado de maneira mais cortês. A sra. Cristina, merendeira de uma escola do 

município, esteve presente e perguntou sobre o cálculo da per capta, sobre 

quais os procedimentos que devem ser tomados quando algum gênero não se 

encontra em bom estado,  sobre o direito dos funcionários de realizarem as 

refeições na escola. A sra. Cristina aproveitou a ocasião para dizer que era a 

favor da Proteína de Soja por reconhecer seu valor nutricional, bem como do 

frango desfiado, que facilitava o trabalho das merendeiras, além de ser de boa 

qualidade. Os conselheiros solicitaram novamente a publicação do cardápio 

alterado no início desse ano, alegando que enquanto não sair publicado em 

Diário Oficial,o cardápio que está em vigor é aquele aprovado em 04 de agosto 

de 2011. As visitas foram marcadas para o dia 11 de abril, às 8h00, em local a 

ser escolhido no dia. Durante a reunião o CAE recebeu um ofício do Ministério 

Público do Estado do Rio e Janeiro, número 0487/2012, que foi lido e será 

respondido na próxima reunião ordinária, em 02 de maio, e um segundo ofício, 

do COMSEA, solicitando algumas informações. Agradecendo a presença de 

todos, às 12h10min foi encerrada a reunião e nada mais tendo a acrescentar 

redigi a presente ata que será assinada por mim e por todos os conselheiros 

presentes.  

Petrópolis, 04 de abril de 2012. 


